



あかるく元気な子 だれにも親切な子 しっかり考える子 ことばを大切にする子

人権教育講演会

11月20日(火)授業参観の後、阿太小学校人権教育講演会を行いました。今年も、大阿太人推協並びに南阿太人推協にご協力いただきました。ありがとうございました。

今年は、腹話術師の川松智子さんを講師にお招きし、「一人一人かけがえのない存在～ドンちゃんと一緒に考えよう」と題して人形との軽快なやりとりを通して人権について考える講演をしていただきました。川松さんと人形との会話が楽しく、あっという間に時間が過ぎました。楽しいだけでなく、人権についてじっくり考えたいくなるような話題をいくつも投げかけてくださいました。

はじめに登場するのは、ドンちゃん(写真左)ですが、次々に違う人形が出てきて、それぞれ悩んでいることを話してくれます。それらの悩みについてどうすればいいのかをみんなで考えました。

モンスターくんは(写真右)は、見た目がみんなと違うのでひとりぼっちだとさびしそうに悩みを打ち明けました。川松さんの声かけで2人の児童がそばに寄り添いました。すると、誰かがそばに来てくれると心があたたかくなるとモンスターくんは言って、とても明るく元気になりました。

子どもたちは、この講演を通して、一人一人違う悩みをもっていることや一人で悩まないで誰かに相談すればよいこと、苦手なことがあっても得意なことでカバーすればよいことなどいろいろなことに気がついてくれたのではないかと思います。

一人一人がかけがえのない大切な存在であることに子どもたちが気がついてくれるよう、これからも人権教育に力を入れていきたいです。



【お話が大好きなドンちゃん】



【話すのが苦手なウッキーちゃん】



【外見のことで悩んでいるモンスターくん】

あったかの花

学校の玄関から入ってすぐ右手の掲示板に「あったかの花」を掲示しています。子どもたちや先生が、友だちのいいところを書いて紹介しています。書いてもらった人もうれしいし、書いた人も自分の書いたものが掲示されて相手が喜んでくれることをうれしく思っています。本当に心があたたかくなるコーナーです。

学校に来られたときには、ぜひご覧ください。

